

学校と保護者・地域を結ぶ

伊勢崎市立赤堀東小学校



# サルビア

令和3年 12月

回覧

2学期も残すところあと1ヶ月となりました。感染症拡大のさなかにスタートした2学期でしたが、保護者の皆様、地域の皆様のご理解ご協力をいただき、学校行事等を行うことができました。感謝を込めて、その一部ですが、ご紹介いたします。

## 運動会 10/2(月)



2年ぶりの『運動会』  
感染症対策のため、低  
中高学年ブロック別に時  
間を分けて開催しまし  
た。保護者の皆様のあ  
たかい拍手の中、走っ  
たり、踊ったり、子ども  
たちの笑顔が眩しい運  
動会でした。



運動会に先駆けて「草むしり集会」も実施しました。休み時間の終わりには 体育委員会から「一人5本草を抜いてから教室に戻ろう」という呼びかけもあり、きれいになった校庭で運動会を迎えることができました。

## オンライン工場見学(3年生) 10/26日(火)

昨年度に引き続き、山田製作所の皆様にお越しいただき、オンラインによる工場見学を実施していただきました。



クイズコーナーもあり、子どもたちも興味津々。  
山田製作所の皆様、ありがとうございました。

## 避難訓練(火災) 10/29(金)



休み時間に火災が起きたという想定で避難訓練を行いました。訓練後は1年生が消防車や救急車を近くで見せていただきました。

## 教員の研修

共通授業研究会 10/15

要請訪問 11/2



タブレットや電子黒板を活用する授業。教育委員会の指導主事にご指導いただきました。

←5年 国語  
6年 家庭科 →



## ワクワク修学旅行・校外学習

天気に恵まれました。



4年 群馬県立自然史博物館



3年 赤堀歴史民族資料館



2年 ぐんまこどもの国



1年 桐生が岡遊園地



5年 桐生織物参考館



6年 日光東照宮

## チャレンジラン(長距離走計測)



走る距離等の実施方法を見直し、持久走記録会改め「チャレンジラン」を学年ごとに実施しました。

新型コロナウイルスはやや落ち着いている現状ですが、今後はインフルエンザ等の流行にも備えていかなければなりません。気持ちを新たに、日々の指導に当たって参ります。今後とも協力をよろしくお願いいたします。

朝晩の冷え込みもこれから厳しくなります。地域の皆様もご自愛ください。